



宮崎県立宮崎西高等学校同窓会

# 朝陽会会報

第28号

ごあいさつ



朝陽会会長 齊藤 友亮 (17期生)

当たり前のように遅くまで語り合ひ、当たり前のように空を飛び地球の裏側にも行けた社会。その価値観は大きく転換を求められ、早2年。社会は、長い長い隧道に燈る照明の様、ほぼ同じ間隔で起る薄明りと暗闇の波に漂い続ています。

創設のことは「未知の我を求めて」を掲揚し、高みを目指す青年期を過ごした私達は、『将来のすばらしい自己と出会うために現在を積極的に生きることの大切さ』を母校で学び、柳絮の様、全国・世界に飛び立っています。

そんな私達だからこそ、社会が不安という暗闇に覆われているのなら暗闇を照らす光とならなければならぬ。光なき世界に光を燈す資質を持つ多くの同窓生が、希望を捨てない強い意志で、明日を諦めない強い眼差しで、絶望に陥

らない強い心で、各地各領域で活躍し続けていると信じています。何かが起こるのを座して待ち、現れる課題に対処するのか。今後起こるであろう課題を予測し、未来を創るのか。

アメリカ合衆国第十六代大統領リンカーンは、『未来を予測する最善の方法は、自らの手で、その未来を創り出すこと』と説いています。

柳絮の様、夢に飛び行くには、厳しい現在でもありますが、どうか、現役西高生・若い同窓生は、明るい未来を自らの力で手繰り寄せ、未知の我を求め続ける努力をしていただきたい。また、多くの諸先輩方におかれましても、ぜひ身近な後輩に声をかけ、勉学・進学・就活への支援をお願いいたします。

一九七四年創立の宮崎西高等学校は、来年五十周年を迎えます。現在、学校・PTA・同窓会が一体となり、五十周年実行委員会を設置、周年事業に向け準備を始められています。

同窓生の皆様には、期が熟しましたら、色々なご支援のお願いをさせていただきます。ぜひ、母校支援、私たちの後輩となる現役西高生への支援をお願いいたします。

## 朝陽会とは

朝陽会は、宮崎県立宮崎西高等学校の卒業生を正会員、宮崎県立宮崎西高等学校の旧職員・現職員を特別会員とし、会員相互の親睦と連絡を図り、母校の発展に寄与することを目的とした会です。明日卒業される新入会員の皆様を加えると、正会員数は総勢20,331名となります。

60代	1期～5期(64歳～60歳)	1,972名
50代	6期～15期(59歳～50歳)	4,543名
40代	16期～25期(49歳～40歳)	5,126名
30代	26期～35期(39歳～30歳)	4,370名
20代	36期～45期(29歳～20歳)	3,972名
10代	46期(19歳)	348名
合計		20,331名

※年齢は満年齢 ※物故者含む

朝陽会では、主に次の活動を行っています。

1. 本会ホームページの運営
2. 会報及び会員名簿の発行
3. 母校の後援及び卒業生の入会式
4. その他、会の目的を達成するために必要な事業

年間を通じて一番大きな行事は、毎年8月の第二土曜日に開催される全期合同同窓会です。

この会は、朝陽会の活動内容について報告・審議する「総会」と、飲食しながら歓談したりアトラクションを楽しむ「懇親会」の二部構成になっています。昨年は、一昨年に続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、懇親会を中止し、総会のみリモートで開催いたしました。同窓会会員でもある川越校長先生にも参加いただき、ご挨拶を賜りました。

例年、全期合同同窓会の開催にあたっては、40歳の方を中心に、10歳刻み(20歳、30歳、50歳、60歳)の方々を幹事学年としてご案内しています。本紙発行の時点ではまだまだ感染拡大が続いておりますので、朝陽会のホームページやSNS等で今後の状況を報告していきます。

開催になった暁には、全期合同の会ですので、新会員である皆様の参加も大歓迎です。ぜひ楽しみさせていただきます。



2021年総会の様子

学校内TOPICS①  
附属中学・高校女子制服にスラックスを導入しました!

自転車通学や防寒目的のために、以前から生徒や保護者から女子制服スラックスについて要望が出ておりました。

校内制服検討委員会を設置し、生徒会及びPTA役員・理事会の意見を参考に、冬制服と同じ色・素材の様で作成し、導入しました。



学校内TOPICS②  
宮崎西高等学校50周年事業が進行中です!

来年で宮崎西高は創立50周年を迎えます。この半世紀の節目を盛大に祝おうと様々な計画が進行中です。皆様も一緒に盛大にお祝いしましょう。

《事業内容》  
一、創立50周年記念式典(2023年11月11日(土)予定)  
\*式典内で行う講演会について、著名な講演者を選定し、現役西高生はじめ多くの方に参加していただく。

二、創立50周年記念祝賀会(式典と同日開催予定)  
三、創立50周年記念事業  
\*宮崎西高校の探究活動充実を目指す目的で『知の拠点』をつくる

四、創立50周年記念誌の発行  
五、制服の大幅改定 など



きのした  
**木下 かのる** (旧姓:清藤)  
1984年卒(8期生) 【普通科理系】

①掃除をさぼってうどんを食べに行ったこと、そして先生に見つかりこっぴどく怒られたこと  
②硬式テニス部 ③福岡大学 薬学部 ④福岡県  
⑤管理薬剤師として調剤薬局にて勤務

ご卒業おめでとうございます。世界的パンデミックの中、様々な制約の中にも楽しい思い出が沢山詰まった学生生活を送られたことと思います。

私は現在福岡で薬剤師として働いています。日々患者さんと向き合いワクチン準備にも携わってきました。また昨年は2020東京オリンピックにもボランティアとして参加することができました。1つひとつ小さな夢をかなえていくことで人生は豊かにもなっていくものです。そして出会いも大切です。思わぬところで出会う先輩後輩と同じ高校出身というだけで親しくなり、先生の話や行事の話で盛り上がります。年が違っても同じ話ができるって面白いです。

私の西高時代を振り返ってみると、緑の少ないただっ広い校庭と校舎に続く坂道、朝課外・テスト・勉強の毎日、部活も成績が落ちると禁止で硬式テニス部もまだ同好会でした。靴箱のそばの傾斜を使って壁打ちしたことや毎日の石ころ拾い、今では禁止のうさぎ跳びもいい思い出です。卒業の日に担任だった先生方に挨拶に行き、泣かれたことも思い出しました。

春からそれぞれの道に進む皆さん、これからの世の中を変えていくのは皆さんです。コロナが終息するのはまだまだ先の話、これからはwithコロナの時代がやってきます。

宮崎を離れる人もいるでしょう。地元に残る人もいるでしょう。人と会う機会が減っても一人で悩まず周りの人に助けをもらいながら自分の夢を大切に持ち、人生を歩んでください。



こみや まさゆき  
**小宮 政之**  
1989年卒(13期生) 【普通科文系】

①朝陽祭体育の部の準備 ②卓球部  
③広島大学 教育学部  
④宮崎県 ⑤宮崎西高校進路支援部主任(英語)

高校3年の朝陽祭前日、黄団の装飾係だった私は、友人とともに団長を乗せる山車作りに励んでおりました。ビートルズのYellow Submarineをモチーフに、山車作りを始めましたが難しく、CAMELの青いロゴが入った黄色のF1に変更。しかし、なかなか完成せず、翌日が合唱コンクールだということに一旦帰宅し、夕食後再集合という無謀な挑戦をすることに。ほぼ徹夜で作業したために合唱コンクールはフラフラで歌うことになりましたが、おかげで緊張もせず、合唱委員のがんばりのおかげで見事銀賞！山車も無事完成し、団長を乗せて嬉しそうに行進する姿が卒業アルバムに載っております。現在、私は英語教諭として西高に戻り、進路支援部の主任を務めております。山車作りはもうありませんが、朝陽祭は今も大変な盛り上がりを見せています。

西高はもうすぐ創立50周年を迎えます。将来の宮崎、そして日本で活躍することを夢見る後輩が日々頑張っています。西高がいつまでも西高らしくあり続けられるように、少しでも力になれたらと思っています。

## 先輩からのメッセージ

- ①高校時代の思い出 ②所属の部活動  
③卒業後の進路 ④現住所 ⑤現在の職業



みやざき しゅういち  
**宮崎 修一**  
1989年卒(13期生) 【理数科】

①クラス対抗ソフトボール大会で、最終回に逆転されて負けたこと ②サッカー部 ③九州大学 工学部  
④京都府 ⑤大学教員(京都大学 学術情報メディアセンター 准教授)

西高時代は自宅のある宮崎神宮付近から、片道5~6kmの道を自転車で通っていました。往復1時間近い通学に加え、予習復習や大量の宿題、さらには部活の練習をこなすなど、振り返ってみると若い頃の体力には驚かされます。

私は現在、大学で情報分野の教育研究に携わっており、「アルゴリズム」を専門としています。今では高校でも情報分野を勉強しますし、AIをはじめ情報系の用語が一般社会にも浸透していますので、アルゴリズムという言葉をご存知の方も多いと思います。私は高校生のときには知らず、大学で専門課程に進んだ後に出会い、パズル的な面白さに惹かれてこの道に進んだのですが、もっと早くからアルゴリズムやその周辺分野を知っていたらよかったなともあります。

高校での勉強が重要なのは言うまでもありませんが、学校では習わないようなところに魅力的な世界が潜んでいることもあります。普段から様々な話題に目を向け、長期に渡って興味を持ってそうな分野を探ることを意識しながら高校生活を送ると、将来の可能性がより広がると思います。



はぎわら てんせい  
**萩原 天晴**  
2007年卒(31期生) 【普通科文系】

①特にありません ②ハンドボール部、美術部  
③九州大学 工学部  
④東京都 ⑤漫画

卒業生の皆様、おめでとうございます。

私は今、マンガのネーム原作者をしています。(ネーム=マンガのストーリーやコマ割り、セリフなどを書く、設計図のようなもの)

現在は『1日外出録ハンチョウ』と、『上京生活録イチジョウ』というマンガを連載しています(よかったらぜひ買ってください!)

私は西高を卒業してから、目標だった漫画の仕事で食べていけるようになるまでの数年間は、ただただ辛いことが多く、苦々しい経験をたくさんしてきました。

しかし今その苦々しい経験が、まるで伏線を回収するかのように自身のマンガのネタとなっています。

皆様も、これから辛いことや悲しいことが起きるかも知れませんが、それをマイナスのままでは終わらせず、プラスに変えられるよう、頑張ってください!

# 第29回全期合同同窓会のご案内

**とき** 2022年8月13日(土)  
 受付:17時～ 総会:17時30分～ 懇親会:18時～  
**ところ** ニューウェルシティ宮崎(旧 厚生年金会館)  
 宮崎市宮崎駅東1-2-8 TEL.0985-23-3311  
**会費** 1期生～39期生まで 5,000円  
 40期(満25歳)生以降 2,000円

参加受付につきましては、6月以降にあらためてご案内いたします。  
 近くなりましたら、HP、FB等もぜひご確認ください。

## お願い

本紙発行日時点、新型コロナウイルス感染症はまだ収束には至っておらず、8月に実際どのように開催できるのか不透明な段階です。開催についての詳細は、状況を見ながら協議・判断してまいります。決定事項につきましては、朝陽会Facebook、ホームページにて随時ご報告しますので、そちらをぜひチェックしてください。



朝陽会では、毎年8月の第二土曜日に全期合同同窓会を開催しています。

総会では1年間の同窓会活動の報告と、次の1年の計画他について会員の皆様に説明し、協議・承認をいただきます。その後は、同じ学び舎で勉学やスポーツに励んだ仲間が、世代を超えて交流を楽しむ懇親会です。

以前は満40歳を迎える学年の方が幹事となり、その学年の方が中心となって開催しておりましたが、数年前より年齢の枠を超え、より多くの同窓会会員の皆様にお集まりいただくべく、満40歳になる学年の方に加え、20歳、30歳、50歳、60歳の方に幹事学年として、広くご案内しています。

もちろん全期合同同窓会ですので、会員全員が対象ですが、案内状を郵送するにあたり、2万人近い会員全てにお送りすることは現実的ではありませんので、毎年年代を区切りご案内している次第です。従いまして学年に関係なく、できるだけ多くの皆様のご来場を心よりお待ちしております。

### 副幹事

5

1981年卒(5期生) 学年代表者

くりき せいいち

栗木 誠一 【普通科 理系】

卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。

今春の卒業生は、高校1年後半からの新型コロナウイルスの流行で、学校行事の中止や規模縮小、部活動などの各種大会中止などの影響を受けました。特に、楽しみにしていた修学旅行が実施されなかったのが残念だったのではないのでしょうか。しかし、この3年間は人と人との繋がり、絆が深まった高校生活になったことと思います。今後は、西高同窓生として母校や故郷の発展に貢献してもらえるとありがたいと思います。



さて、朝陽会は創立20周年を機に活動がスタートしました。当時、私は宮崎西高校に勤務していたこともあり、立ち上げに携わりました。第1回の同窓会総会は、体育館東側にあったプレハブの武道場で約20名の参加者の中、行われました。第2回からは厚生年金会館(現ウェルシティ宮崎)などに会場を移して、総会と懇親会を50～60名規模で実施しました。その後、1期生が40歳になるタイミングで懇親会担当幹事が40歳になり、現在は下1桁が0の節目の学年が担当するようになりました。

懇親会をするたびに感じるがあります。いくら年齢を重ねても、同窓生が集えば、会話が弾むばかりでなく表情が当時に戻るといことです。コロナ禍で開催できるかどうか分かりませんが、コロナが終息し、多くの同窓生との再会を楽しみにしています。

### 主幹事

25

2001年卒(25期生) 学年代表者

とがわ まちこ 【普通科 理系】

外川 真知子 (旧姓:川崎)

25期生の皆さま、こんにちは。

私たちが西高を卒業をして20年以上が経ちました。卒業後、それぞれに進み、現在、多方面でご活躍されていることと存じます。

高校時代を思い出すと、色々なシーンが目には浮かびます。私は硬式テニス部で副キャプテンをしていました。高校から始めたテニス。1年間ラケットにボールが当たらず、皆に追いつけるよう友人と居残り練習をしていました。仲間に恵まれ、3年の高校総体では団体戦県2位になり、九州大会まで行けたのが私の誇りです。また、西高伝統の朝陽祭では、それぞれのクラスで一致団結して盛り上がったことを懐かしく感じる今日この頃です。



さて、朝陽会では、20歳、30歳、40歳、50歳、60歳という節目に同窓会へお集まりいただくのが恒例となっております。本年は私たち25期生がそれに当たり、主幹事として、この全期合同同窓会を盛り上げることとなります。この機に、当時を思い出し、色々なことを語り合い、卒業生同志の繋がりをさらに深く築いていただけたら幸いです。

コロナ禍で、この朝陽会の全期合同同窓会が開催されていない状況が続いております。今年も感染状況次第ではありますが、ぜひ開催され、多くの皆さまとお会い出来ることを楽しみにしております。

副幹事  
**45** 2021年卒(45期生)  
おち あい さくら こ  
**落合 桜子** 【理数科】

卒業生の皆さん、この度はご卒業おめでとうございます。今年度も引き続きコロナ禍で、思い通りにいかなかったり先行きが不安だったり大変な学校生活だったかと思います。

高校時代を振り返ると、どの学校行事も良い思い出ですが、一番楽しかったのは、休み時間や放課後の友達とおしゃべりです。笑顔の絶えない高校生活を送ることが出来たのは、共に時間を過ごした友達のおかげです。今でも卒業アルバムを開く度に、楽しかったあの高校時代に戻りたいと何度も思います。

今年度の秋、推薦入試を受ける後輩の皆さんとお話をするために、久しぶりに高校を訪れました。休日も自習スペースで勉強に励む西高生の変わらぬ姿に懐かしさを覚えました。

そして、45期生の皆さん、お元気ですか？ 今年一年、新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、友達と思うように会えなかった人も多かったのではないのでしょうか。今年の8月に同窓会が開催される予定です。お互いの近況や高校での思い出など、久しぶりに会えた友達と楽しく語りませんか？ 同窓会で皆さんにお会いできるのを楽しみにしています！



副幹事  
**15** 1991年卒(15期生)  
あきもと しゅうじ  
**秋本 修治** 【普通科 理系】

卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

新型コロナウイルスの影響で、イベントや大会などの短縮・中止など辛い経験や悔しい思いをされたのではないかとと思うと胸が痛みます。

また、これまで同じ学び舎で過ごされてきた皆さんは、それぞれの道へ進んでいかれますが、同じ苦楽を味わった友人をこれからも大切にしていきたいと思っています。

毎年、宮崎西高等学校同窓会（全期合同）「朝陽会」が夏に開催されていますので、近況などを分かち合う有意義な時間を過ごせると思いますよ。残念ながら令和2・3年はコロナ禍のため開催ができませんでしたが、今年こそは開催ができることを願うばかりです。

15期生のみなさ～ん!! なかなか帰省もできていないのではないかと思います。夏に全期合同同窓会開催予定です。コロナウイルスが収束し楽しく交流できることを願っております。



Topic

野球部OB会

野球部OB会の主な目的はOB同士の交流と現役野球部への支援です。

毎年6月には総会(懇親会)、8月には高校野球OB大会(マスターズ甲子園宮崎県予選)があります。残念ながら、一昨年に続き昨年も総会・OB大会ともに中止となりました。

そして現役生には毎年用具などを贈っています。今は応援に行くのもまま

副幹事  
**35** 2011年卒(35期生)  
みやじ ひろき  
**宮路 紘輝** 【普通科 理系】

35期生の皆さん、お久しぶりです。お元気でしょうか？

2011年に西高を卒業してから、気付けば10年以上が経過し、それぞれの職場、家庭で活躍されていることかと思えます。

私は今、県庁で建物の新築・改修を行う仕事をしていますが、先日、仕事の関係で久しぶりに学校に足を運ぶ機会があり、懐かしい景色に高校時代の日々の生活、部活動での思い出を振り返りつつ、以前とは変わっている景色に時の流れを感じたところです。

さて、8月には全期合同同窓会が行われる予定です。卒業と同時に県外に出た方も多く(私もその一人でしたが…)なんとなく疎遠になって、お互いに連絡を取らなくなった方々も多くいるかと思えます。

コロナ禍の中、2年連続で同窓会が開催できていない状況であり、今年もオミクロン株の流行と、まだまだ先が見通せないところではありますが、同窓会をきっかけに再び当時の同級生や先輩・後輩に声をかけてみてはいかがでしょうか？

会場で皆さんと再会できるのを楽しみにしています！



写真は2018年8月撮影のもの

ならない状況が続いてますが、二度目の甲子園出場が実現できるように支えていきたいですね。現在のOB会は20〜50代まで割と万遍なく揃っていて、(良い意味で)上下関係もなく楽しい交流となっております。また、OB大会は県予選を勝ち上げれば甲子園に出場できるので、現役生とOBのダブルでの甲子園出場を実現したいです！

野球部OB会・後援会  
 前田 善輝(12期生)

学年代表者会だより

学年代表者会議長から



議長 富川 篤志 (2期生)

朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

また、本年ご卒業を迎えられた皆様には心よりお祝いを申し上げます。さて、例年8月に開催しており

ます「全期合同同窓会」につきま

しては、昨年コロナ感染拡大防止の観点から一昨年に続いて総会のみを開催することとし、朝陽会役員および担当期の学年代表者の皆様と準備を進めてまいりました。

しかしながら、8月に入りさらに感染者の拡大傾向が見られたため急遽ZOOMミーティングでの開催となるなど、なかなか皆様一堂に会して親睦を深めることがかなわず、残念に思っている次第です。

このような状況ではございますが、今年の「全期合同同窓会」につきましても、朝陽会役員および

担当期(5・15・25・35・45)の

学年代表者の皆様と一緒に準備を進めてまいります。開催の晩には一昨年・昨年の分も併せて盛大に行いたいと考えておりますので多くの会員の皆様の参加をお願い申し上げます。

学年代表者会議は、理事会および各支部と連携して朝陽会会員相互の親睦を図り、母校の発展に寄与するという朝陽会の目的を達成するために設立されました。

学年代表者会議が今後益々充実した組織となりますよう会員の皆様のご協力を心よりお願い申し上げます。

学年代表者から

学年代表者会 榎本 雄介 (17期生) 【理科】



宮崎西高校を卒業して早29年が経ちました。コロナ禍で同窓会を開くこともままなりません、SNS等で繋がっている同級生の近況はよく分かるし、久しぶりに連絡を取っても、すぐにいつもと同じように話せるから不思議です。

これが同級生の魅力なんですね。早くまた以前のように集まって、思いっきりバカ騒ぎがしたいです！

私は今、妻の出身地である延岡市で、地域医療の最前線にいま

す。コロナの影響で、面会が厳しく制限される入院生活を避け、在宅医療を希望される患者さんが非常に多くなっています。ご家族とのかけがえのない大切な時間を過ごすお手伝いが出来た時、医師冥利に尽きるなと思います。残された時間を精一杯「生ききる」患者さんの姿が、遺されたご家族にとつての生きる抛り所になります。

そんな時に試されるのが、医師である前に一人の人間としての立ち居振る舞いです。高校時代の同級生たちとの濃密な日々が、今の自分に繋がっていると実感します。全てが血となり肉となつている！ あんなことも、こんなことも…。

最後に一言「学年代表者メンバー募集中！」



What's 学年代表者

学年代表者とは、宮崎西高の卒業生として、同窓会(朝陽会)を盛り上げていただく、学年ごとの取りまとめ役、核となつていただくリーダーのことです。

各年度の学年代表者は、卒業前(高3の時)に決めています(※もちろん、卒業後、長い月日の中では各々の都合で代表者が変わることもあります)。

毎年6月の第一土曜日に、学年代表者会議が開催され、1期生から3月に卒業したての学年代表者までが一堂に集まり、親睦を図りながら、朝陽会活動を中心とする様々な情報交換をします。議長を中心に和気あいあいとした会合です。

また、8月の第二土曜日に開催される全期合同同窓会においては、40歳になる期を主幹事、前後10年毎の期を副幹事とし、総会および懇親会の成功に向けて、担当学年期の代表者が打合わせを進めています。

会員の皆様のご支援・ご協力をどうぞ宜しくお願いします。

学年代表者を募集しています

現在、同窓会活動のさらなる充実を図るため、学年代表者を募集しております。宮崎西高を卒業された方で、少しでも同窓会活動にご興味のある方、この機会と一緒に活動してみませんか? 自薦・他薦どちらでも大歓迎です。ご協力をお願いいたします。

問合わせ先は、同窓会事務局までお願いいたします。メールアドレス: choyokai.miyazaki@gmail.com

2022年 学年代表者会議のご案内

日時 2022年6月4日(土) 18時~(予定)  
会場 未定(4月下旬頃確定)

各学年代表者には、4月以降に出欠の確認連絡をいたします。

### 関西支部だより

支部長 中原 薫 (10期生)

- 2021年度朝陽会関西支部総会・懇親会 開催せず
- 第15回朝陽会関西支部総会・懇親会(予定) 2022年7月30日(土) @大阪難波・道頓堀ホテル

★連絡先  
 FB: 朝陽会 関西支部 宮崎県立宮崎西高等学校同窓会  
 メール: choyokaikansai@gmail.com

朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝、ご活躍のこととお慶び申し上げます。また、本年ご卒業される皆様に対しましては心よりお祝い申し上げます。

朝陽会本部・関東・福岡各支部におかれましては、平素より格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

朝陽会関西支部は2005年(平成17年)から活動を始め、今年で17年目を迎えます。毎年1回7月に総会・懇親会を開催している他に、毎年2回の理事会と理事会後の懇親会を開催して参りました。

昨年コロナ禍の中で総会は中止となりましたが、2022年1月にはZOOMを使って、初めてのオンラインでついでに開催しました。

今年は2年連続で中止となった第15回目の関西支部総会・懇親会を7月下旬に開催予定です。

さて関西地区では、皆様ご存知の通り、毎年各分野の競技大会が開催されています。在校生の皆様が全国大会に出場される際には是非ご連絡をお願いいたします。関西支部の有志にて大応援をさせていただきます。在校生の皆様様の活躍をこれからも期待しております。

これまで関西支部の行事に参加されたことのない関西地区在住の卒業生の皆様、転勤や出張等関西方面でお仕事をされる皆様も、是非、メールやフェイスブック公式ページでご連絡下さい。女子会がご希望の方にも対応しておりますので、ご連絡をお願いいたします。西高時代のいろいろな思い出、自分が今携わっているお仕事の事など大いに語り合いませんか！

連絡先と総会開催日程は上記になります。たくさん卒業生からのご連絡をお待ちしております！



2019年11月のついでけ会

### 関東支部だより

支部長 狩俣 努 (10期生)

- 2021年度朝陽会関東支部総会・懇親会 開催せず
- 第13回朝陽会関東支部総会・懇親会(予定) 2022年7月2日(土)(仮決め、時間未定、場所未定)

★連絡先  
 FB: 宮崎西高朝陽会関東支部  
 メール: choyokai.kanto@gmail.com

朝陽会会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、本年ご卒業される皆様に対し、心よりお祝い申し上げます。

関東支部は2008年に活動を開始し今年で15年目を迎えます。ここ2年間はコロナ禍により総会開催を自粛しましたが、以前は、大宮高、北高、南高各同窓会の関東地区組織の代表の方々もお招きし、100名近い規模で実施しておりました。宮崎ゆかりの企業にもご参加頂き様々な協賛を頂き、抽選&じゃんけん大会にて参加者へ贈呈する企画も好評です。最後は校歌を合唱し、絆を深めておりました。

今年の総会・懇親会は7月の第一土曜日、7月2日(土)の予定ですがコロナ収束次第です。上記フェイスブックでご確認下さい。今後はポストコロナに対応した新しい企画も模索していきます。

関東支部の活動のコンセプトは、「同窓生同士の幅広い交流&人的ネットワークの拡大」です。堅苦しさや形式は存在しません！進学・就職・転職等により関東圏に移られる皆様、出張でお越しの皆様、関東支部(上記メアド)や各理事に遠慮なくご連絡下さい。



2019年の懇親会

### 福岡支部だより

支部長 内田 真滋 (10期生)

- 2021年度朝陽会福岡支部総会・懇親会 開催せず
- 第6回朝陽会福岡支部総会・懇親会(予定) 2022年7月上旬を予定 @Sugar Garden(福岡市中央区)

★連絡先  
 FB: 宮崎県立宮崎西高等学校 朝陽会 福岡支部  
 メール: choyokai.fukuoka@gmail.com

朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、本年ご卒業される皆様に対しましては、心よりお祝い申し上げます。

今年度もコロナ禍の影響により、高校最後の様々なイベントや大学受験も大変ご苦労されたことと思います。時が経てば、この「辛さ」も「楽しい思い出」となって、一緒に過ごした仲間たちと語り合えるようになると思っております。西高の卒業生であることに誇りを持ち、今後も大きく輝き続けて下さい。

さて、福岡支部は2014年11月に発足し、8年目を迎えます。福岡支部では、今年度も昨年度に続き、新型コロナウイルス感染防止の観点から、総会&懇親会の開催を見送りました。

2019年の福岡支部の総会には、1期生から28期生の27名が集まり、プレハブ校舎時代のスライドを見たり、宮崎産の景品をかけたジャンケン大会をしたり、最後は校歌を合唱するなど、楽しいひと時を過ごしました。

今、この会報を見ている卒業生の皆様のうち、福岡近郊で新しい生活を始められる方へ。困ったことがあったら福岡支部にご連絡下さい。皆様の先輩方が力になります。

また、就職、転勤によって福岡近郊に在住予定の皆様、お気軽に当事務局までご連絡下さい。

今年の総会は、コロナ禍が収束すれば7月に開催予定です。普通に集まれる喜びを、たくさん仲間たちと一緒に分かち合いたいです。皆様のご参加お待ちしております。



2019年の懇親会

### 編集後記

会報に寄稿していただいた朝陽会の皆様は、この未曾有の災禍の中、常に困難に立ち向かい、活躍しておられ、同窓生としてとても励みになります。残念ながら一昨年、昨年ともに全期合同同窓会は総会のみ開催でしたが、感染が収束することを願い、今年こそ盛大に執り行えるよう担当期の皆様と一緒に朝陽会理事会も準備してまいります。8月の総会、懇親会で皆様の元気なお姿に会えるのをとても楽しみにしております。